

WM Senioren III S Standard: Semi-Finale für Schmiel/Schmiel



Strahlende Semi-Finalisten in Cagliari: Peter und Sibylle Schmiel

In diesen Wochen reihen sich Deutsche, Europa- und Weltmeisterschaften aneinander. Im italienischen Cagliari

fand nun am Sonntag die Weltmeisterschaft der Senioren III in den Standardtänzen statt. Nach den vielen Erfolgen der letzten Wochen konnten sich Sibylle und Peter Schmiel ins Halbfinale der 132 gestarteten Paare tanzen. Sie waren damit zweitbestes deutsches Paar, denn Thomas und Susanne Schmidt (Wetzlar) gewannen die Bronze-Medaille. Für die Berliner war es am Ende Platz 11.

Die weiteren Berliner Erfolge auf Sizilien: Stefan Jacob/Margit Stiebritz erreichten bei der WM Platz 28 und Markus Bensch/Bianca Strauss Platz 45 im Achtelfinale.

25.10.2021 06:28 von Thorsten Sufke